



Sigrid Real

55116 Mainz

den 14. 1. 2013

SPD-Ortsbeiratsfraktion Altstadt

Vorlage-Nr. 0098/2013

Antrag Rheinuferareal zwischen Theodor-Heuss-Brücke und Kaisertor

Seit zwei Wochen, Leit, gebt acht,
hat Silvester ausgekracht.
Doch geht der Mainzer an sein' Rhein,
sieht's dort aus wie Stall vom Schwein.
Nichts als Scherben, Müll und Dreck!
Keiner fegt den Unrat weg.
Gerade dort, wo längs und breit,
die Altstadtschokoladenseit'!
Am Neustadtufer könnt ihr 's seh'n:
Da ist die Promenad' recht schön.
Ach, es wär ein großer Segen
auch hier das Stadtbild gut zu pflegen!

Darum erfolgt hiermit erneut
zum xten Mal der Antrag heut:
Wir bitten die Verwaltung, das gesamte oben genannte Areal von allem wie auch
immer gearteten Müll zu befreien, so dass sich sowohl den Bürgern unserer
Stadt als auch allfälligen Touristen ein erträglicher Anblick bietet und sie sich
gefahrlos (vor allem auch Kleinkinder) dort bewegen können.

gez. S. Real